

Gemeinde Mainhausen, Montag, 6. Dezember 2010

EVO setzt Straßenkappe in der Stockstädter Straße ein

MAINHAUSEN, 25. November 2010. Im Mainhausener Ortsteil Zellhausen setzt die Energieversorgung Offenbach AG (EVO) eine Straßenkappe in der Stockstädter Straße ein. Die dringend erforderlichen Arbeiten in Höhe der „Alten Trauerhalle“ dauern einen Tag und sollen je nach Wetterlage zwischen dem 6. und 17. Dezember ausgeführt werden. Am Tag der Bauarbeiten ist mit geringen Verkehrsbeeinträchtigungen zu rechnen. Die EVO bittet hierfür die Anwohner und die Verkehrsteilnehmer um Verständnis.